

GREENCITIES & S-MOVING 2024 PREMIA A VALENCIA, ERMUA Y LA INICIATIVA MOTHIMUM POR SU INNOVACIÓN EN EL ÁMBITO DE LAS CIUDADES INTELIGENTES

La edición 2024 de Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, ha finalizado hoy en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) con la entrega de galardones de la primera convocatoria de los ‘Smart City Awards’ y la tercera edición de la ‘Open Call for Start-ups’. Estas iniciativas han reconocido, en el primer caso, a las ciudades de Valencia y Ermua, y, por otra parte, a la *startup* Mothium

2.500 profesionales se han dado cita en el evento para conocer de primera mano las innovaciones en equipamiento urbano, entrar en contacto con las administraciones públicas y generar sinergias de colaboración. El tejido proveedor ha estado representado en más de 200 empresas y entidades que han mostrado desarrollos en torno a la movilidad, la eficiencia energética o la gestión de residuos. Por su parte, han participado más de 75 territorios y 140 expertos, entre ellos el fundador de Ecoalf, Javier Goyeneche, que hoy ha protagonizado el programa de contenidos con su visión innovadora en torno a una industria de la moda más responsable y sostenible, en línea con los objetivos del evento

Greencities & S-Moving ha estado coorganizado por FYCMA, del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Además, ha contado con la implicación y respaldo de las principales redes de ciudades, Inpulso y RECI (Red Española de Ciudades Inteligentes), que han potenciado la presencia municipal convirtiéndolo en el encuentro más importante a nivel nacional para las ciudades y sus representantes

Málaga, 25 de septiembre de 2024.- Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, ha cerrado hoy sus puertas en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga) con la elección de las ciudades premiadas en la primera convocatoria de los ‘Smart City Awards’ y del proyecto ganador de la ‘III Open Call for Start-ups’. Estas iniciativas, que reconocen principalmente el talento y la innovación en el ámbito de las ciudades inteligentes, pretenden poner en valor el emprendimiento y la capacidad creadora para abordar los retos de la agenda urbana.

Por su parte, en estos primeros ‘Smart City Awards’ se han establecido dos categorías de participación según el tamaño del municipio, con una participación total de 15 ciudades presentadas. Su principal objetivo ha sido dar visibilidad a iniciativas llevadas a cabo desde los ayuntamientos y diputaciones de los municipios nacionales en materia de ciudades inteligentes. Así, en la categoría dirigida a municipios de entre 5.000 y 50.000 habitantes ha resultado ganadora Ermua por el proyecto drOp, que busca transformar distritos de vivienda social en barrios inteligentes e inclusivos. Y en la categoría para los municipios de más de 50.000 habitantes, el premio ha recaído en Valencia, por su trayectoria de transformación y consolidación digital. Además, han sido finalistas en esta categoría Madrid, por su estrategia de transformación digital ‘Madrid, capital digital’, y Murcia por el Gemelo Digital del Tráfico e integración en la Plataforma de Ciudad Inteligente MiMurcia.

En cuanto la ‘Open Call for Start-ups’, que cumple tres ediciones, el galardón ha sido para Mothium, un proyecto empresarial centrado en la movilidad urbana con vehículos eléctricos ligeros y de última generación. Ha recibido un premio en metálico de 1.000 euros. Junto a ella, las *startups* finalistas han sido Arais.io, una plataforma de conocimiento que da servicio para acelerar el cambio hacia ciudades sostenibles; ImpactE, especializada en servicios informáticos, programación de inteligencia artificial y análisis de datos aplicados a la toma de decisiones en materia de eficiencia energética; Track Mobility, una iniciativa focalizada en la mejora de la movilidad a través de la digitalización y el análisis de datos, y Umibots, con

soluciones robóticas de última generación. Estas jóvenes empresas han expuesto durante el encuentro sus soluciones para la mejora de la movilidad urbana y la sostenibilidad ante inversores y responsables municipales.

2.500 profesionales y un tejido proveedor especializado

Greencities & S-Moving ha sido durante una jornada y media punto de encuentro de ciudades de toda España, representantes municipales, empresas tecnológicas y expertos. En total, 2.500 profesionales han tenido la oportunidad de conectar para impulsar una transformación urbana y una movilidad inteligente. Cabe destacar que esta nueva etapa, en la que se han unido como único evento, se ha reforzado la visión y el análisis de las ciudades y de la movilidad con un concepto 360º. Esto ha supuesto ofrecer un encuentro más *green* y sostenible, con una nueva puesta en escena de acuerdo con los grandes retos que marcan actualmente la agenda urbana global.

El evento ha supuesto una apuesta firme por mostrar los avances tecnológicos, productos, servicios, novedades e iniciativas destacadas en cuanto a equipamiento urbano innovador con el objetivo de establecer sinergias, dar a conocer nuevos proyectos y compartir experiencias para construir entornos urbanos innovadores, sostenibles y conectados. Para ello, Greencities & S-Moving 2024 ha contado con más de 200 empresas y entidades representadas, de las que un centenar han exhibido sus soluciones en la zona expositiva

Asimismo, el foro ha dado la bienvenida a regidores y regidoras de todo el país para poner en común los retos de la administración pública, así como abordar proyectos disruptivos, y reflexionar sobre los temas más actuales de las agendas municipales y las políticas vinculadas a gestión de los territorios, y la movilidad inteligente y sostenible. Han sido más de 75 ciudades y más de una treintena de alcaldes y alcaldesas.

Además, más de 140 expertos han ofrecido, en los tres espacios principales de contenidos - Urban Arena, Mobility Arena y Sustainability Arena- más de 40 paneles temáticos en los que se han abordado temas de actualidad vinculados al cambio climático, la innovación urbana, la sostenibilidad o la transición verde, entre otros. Hoy ha cerrado este programa el fundador de Ecoalf, Javier Goyeneche, que ha profundizado en el compromiso real con la sostenibilidad y la protección de los recursos naturales en el sector de la moda.

El foro también ha destacado por su carácter internacional, con delegaciones de 19 países representados y con la celebración de tres misiones empresariales que han impulsado la generación de oportunidades de negocio y *networking* entre los participantes.

Greencities & S-Moving ha estado coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Ha contado con el apoyo de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y de Telefónica Empresas como *Premium Partners* del evento. El Ayuntamiento de Valencia y la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda han participado como *Golden Partner*. Por su parte, Agrojardín, Cotec, Endesa, la Universidad de Málaga y las empresas municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga han sido *Silver Partners*. Asimismo, han sido *City Partners* la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI), la Red Inpulso y el Smart City Cluster.

Más información en www.greencitiesmalaga.com, así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).